

***Texte de l'Édito du Bulletin Hebdomadaire 104 du 10 septembre 2023,
écrit par le Père Fady Salameh***



Je suis le nouveau vicaire de votre paroisse. D'habitude, je n'aime pas beaucoup parler de moi, mais quand on rentre dans un nouveau lieu, il faut bien se présenter.

Je suis né au Liban en 1979, d'une famille chrétienne avec mes deux frères et ma sœur. À l'âge de 16 ans, suite à une séance de catéchèse sur le thème de la vocation, j'ai senti l'appel du Seigneur, et depuis ce temps j'ai pris la décision de devenir prêtre. Tout au début, je penchais pour l'ermitage considérant que celui ou celle qui se retire totalement du monde est plus uni à Dieu ; mais Dieu en a décidé autrement, me poussant à rechercher Sa volonté et non la mienne.

Après une année propédeutique (1997-1998) au séminaire Patriarcal maronite à Ghazir au Liban, j'ai suivi en 1998-1999 des études à l'Institut d'Études Islamo-Chrétiennes (IEIC) à Beyrouth ; ceci m'a permis d'approfondir l'approche entre musulmans et chrétiens dans mon pays où ces deux communautés forment la population malgré les frictions qui peuvent naître. Puis, de 1999 à 2004, j'ai étudié la philosophie et la théologie à la Faculté Pontificale de Théologie de l'université du Saint-Esprit (USEK) où j'ai obtenu une licence canonique de théologie.

Répondant à mon désir profond de partir en mission, mon évêque m'a envoyé en Afrique de 2004 à 2007, après mon ordination diaconale. Les pays dans lesquels j'ai vécu dans cette région du monde m'ont beaucoup apporté ; je me déplaçais entre le Ghana, le Togo, le Burkina-Faso, le Niger et le Mali.

Par la suite, en 2008, après une année pastorale, j'ai été ordonné prêtre dans ma paroisse de Saint-Antoine de Padoue à Kfardébian, dans la montagne libanaise. De 2008 à 2021, j'ai été nommé dans trois paroisses consécutives ; et en parallèle, j'ai enseigné la catéchèse à l'école des sœurs de la Sainte-Famille Française à Jounieh, et j'ai été aumônier des scouts et des guides du Liban, des confréries mariales, du comité des jeunes au diocèse, plus beaucoup d'autres responsabilités dans le champ du Seigneur...

À la demande de mon évêque Paul Rouhana, je suis venu en France pour suivre des études en master de théologie catéchétique et pastorale à l'Institut Catholique de Paris (2021-2023) ; cela m'a permis de développer de multiples compétences : découvrir mon goût pour la recherche ; voir plus clair en moi ; réaliser l'importance d'être présent à Dieu, qui Lui, est toujours présent, et d'être aussi présent aux autres et à soi-même à la lumière de Sa Présence à Lui.

Cette année, je poursuis mes études comme doctorant, en rejoignant la paroisse de Corneilles - La Frette, après avoir vécu deux ans à la basilique d'Argenteuil dont je garde de beaux souvenirs. Que cette nouvelle année soit sous la bénédiction et la protection de notre mère la Vierge Marie, et que le Christ-Roi veille sur chacun d'entre nous afin qu'abondent les fruits de l'Esprit-Saint.

Père Fady Salameh